



Connected Alliance Branchée

Get connected • Branchez-vous

► Présentation de l'étudiant

Justin Francoeur est un étudiant dévoué au bien-être de sa communauté, qui, par l'entremise du projet de relance de la Caisse Alliance, souhaite aider les entreprises locales de la région du Nord-Centre. Cet étudiant de l'Université Laurentienne cherche à offrir un soutien régional, tout en demeurant disponible pour les entreprises locales qui nécessitent de l'aide pendant ces moments de perturbation économique. L'expertise, la créativité ainsi que les connaissances de ce chargé de projet s'avèrent grandement utiles dans ces moments où le numérique est plus important que jamais. Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre équipe « Alliance Branchée ». Comme mandat cet été, l'équipe souhaite brancher les entreprises du nord de l'Ontario, une entreprise à la fois. Malgré les changements rigoureux vécus ces derniers temps, à la Caisse Alliance, nous demeurons humains, disponibles et branchés aux besoins de nos membres.



Pour communiquer avec Justin

Cellulaire : 705 332-1424

Courriel : justin.emile.francoeur@acpol.com

► Student presentation

Justin Francoeur is a student dedicated to the well-being of his community, who, through the Caisse Alliance relaunch project, wishes to help local businesses in the North Central region. This Laurentian University student is looking to offer regional support while remaining available to local businesses that necessitate more help during difficult times. This project leader's expertise, creativity, and knowledge are extremely useful in these times when going digital is more important than ever. We welcome him to our team, "Connected Alliance". The team's mandate this summer is to connect Northern Ontario businesses, one business at a time. Despite the rigorous changes experienced recently, Caisse Alliance remains human, available and connected to the needs of its members.

To get in touch with Justin

Mobile: 705 332-1424

Email: justin.emile.francoeur@acpol.com